

C'est un véritable marathon qui attendait Hervé Féron pour la commémoration du 96ème anniversaire de l'armistice de 1918. En effet, le Député a répondu aux différentes sollicitations des Maires de sa circonscription qui l'avaient convié à participer aux cérémonies prévues dans leurs communes respectives.

Hervé Féron a commencé par la cérémonie de Ludres qui s'est tenue lundi en fin d'après-midi. Il a enchaîné mardi en se rendant à Villers-lès-Nancy et à Vandoeuvre avant de revenir pour la commémoration organisée à Tomblaine. Enfin, cette journée s'est conclue au mémorial Désilles à Nancy en présence des diverses autorités civiles et militaires.

Il est important de soutenir les initiatives organisées au niveau local en hommage à la mémoire des Anciens Combattants, même s'il est naturellement impossible d'être présent chaque année à l'ensemble des cérémonies. Il est cependant dommage que certains Maires n'aient jamais convié le Député depuis leur entrée en fonction.

Commémoration à Villers-lès-Nancy :





Commémoration à Vandoeuvre :



Commemoration à Tomblaine :



